## 05kem 伊藤モニター【淀川】

12月 モニタ	ーレポート	担当出張所
担当区間	淀川下流右岸	
	菅原城北大橋~神崎川分派点(一津屋槌	<b>晒</b> り (右岸12.3km~16.0km)
モニター実施日時 令和1年12月27日 午後2時30分~4時50分頃		
天 候	晴れ時々雨	

## (見出し)

淀川の菅原城北大橋(右岸 1 2. 3 k m付近) 〜神崎川分派点(一津屋樋門) についてモニター報告します。

## 一津屋樋門から開始

①晴れて青空も見えていましたが、霧雨が時折降ってきました。一津屋樋門付近は避難する場所がなく 困りましたが、しばらくすると止んで虹がかかりとてもきれいでした。



②一津屋樋門から下流に500m付近の川のそば 下草が枯れて減ったからか、単に増えたからか、不法投棄のゴミが目立ちました。



その他は異常な点や前回と大きな変化はなく、特別報告した方がいいような事項は見当たりませんでした。 年末の午後で、人も少なく静かなモニターとなりました。

## (意見・感想・処置等)

12月のレポート、ありがとうございます。

変わりやすいお天気もあってか河川敷は人気が少なかったようですね。

この日は午前中にも虹が出ており、出張所からきれいに見ることができたので、1日に2度も虹が見えて少し嬉しい気持ちになりました。

ゴミが目立ったとのことですが、年末ということもあるのでしょうか、12月に入って家電など大型の不法 投棄を多数確認し、何度も回収や各施設管理者への通報を行いました。

河川敷に限らず、処分の手間を省くために公共の場所に不法投棄する方が後を絶たないこと、本当に残念でなりません。

一方で、2月~3月にかけて淀川水系全域で行われる「淀川水系一斉美化アクション」には、寒さの厳しい中にも関わらず、ありがたいことに毎年大勢の方がご参加下さっています。

引き続き、地域の皆さんと一緒に、皆さんに親しまれる美しい淀川を目指していきたいと思います。

それでは、来月のレポートもよろしくお願い致します。